

Bürokratieabbau schreitet voran

DG-Regierung verabschiedet umfangreiches Maßnahmenpaket

In ihrer heutigen Sitzung verabschiedete die DG-Regierung auf Vorschlag von Ministerpräsident Oliver Paasch ein umfassendes Maßnahmenpaket zum Bürokratieabbau in zahlreichen Zuständigkeitsbereichen.

In ihrer Regierungserklärung vom 16 September 2024 hatte die Regierung vor dem Parlament angekündigt, die bestehenden Rechtstexte auf Möglichkeiten der Verwaltungsvereinfachung zu überprüfen und entsprechende Rechtstexte zum Bürokratieabbau auf den Weg zu bringen. In diesem Sinne wurde bereits ein sogenanntes Vereinfachungsdekret auf den Weg gebracht, mit dem Bürokratie reduziert wird. Parallel dazu enthält der heute verabschiedete Erlass nun weitere Maßnahmen der Verwaltungsvereinfachung.

Die Vereinfachungsmaßnahmen sind sehr vielfältig und betreffen Detailfragen administrativer Handhabung in unterschiedlichsten Bereichen. Betroffen von den weitreichenden Verwaltungsvereinfachungen sind insbesondere die Bereiche Kultur, Jugend, Soziales, Integration, Beschäftigung, Gesundheit und Kinderbetreuung.

Die Verwaltungsvereinfachungen treten größtenteils unmittelbar in Kraft.

Die Regierung wird in den kommenden Monaten alle noch verbleibenden Rechtstexte der DG auf weitere Möglichkeiten der Vereinfachung überprüfen und im Laufe des Jahres zusätzliche Maßnahmen zum Bürokratieabbau beschließen.

Weitere Auskünfte erteilt:

Serge Heinen

Pressesprecher / Berater

Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft,
Kabinett Ministerpräsident Oliver Paasch
Klötzerbahn 32, B-4700 Eupen
Tel.: +32-87-789 616, Mail: serge.heinen@dgov.be